

Europa Press

SUBEN UN 1,5%

La gasolina roza los 1,5 euros y el gasóleo supera los 1,4 euros

Los precios de los combustibles de automoción han marcado su cuarta semana consecutiva de subidas y sus mayores precios en lo que va de año, hasta el punto de que la gasolina roza los 1,5 euros el litro y el gasóleo supera los 1,4 euros por primera vez desde octubre del año pasado.

MADRID, 21 Feb. (EUROPA PRESS)

<http://www.europapress.es/economia/energia-00341/noticia-economia-energia-gasolina-vuelve-rozar-15-euros-gasoleo-superar-14-primera-vez-octubre-20130221101948.html>

Los precios de los combustibles de automoción han marcado su cuarta semana consecutiva de subidas y sus mayores precios en lo que va de año, hasta el punto de que la gasolina roza los 1,5 euros el litro y el gasóleo supera los 1,4 euros por primera vez desde octubre del año pasado, según datos recogidos por Europa Press a partir del Boletín Petrolero de la Unión Europea (UE).

En concreto, el litro de gasolina alcanza un precio medio de 1,484 euros en los surtidores, un 1,5% más que en la semana anterior y un 6% más que a comienzos de año. Este combustible cuesta un 4,8% más que en la misma semana del año pasado, cuando marcaba el por entonces récord histórico de 1,415 euros.

Por su parte, el precio medio del litro de gasóleo ha superado por primera vez en cinco meses el umbral de los 1,4 euros y se ha situado en 1,41 euros, un 1,5% más que una semana antes y un 3,5% más que en enero. El gasóleo cuesta un 3% más que en febrero del año pasado, cuando también registraba precios por entonces históricos.

Los dos primeros meses del año se están caracterizando por un encarecimiento continuado de los carburantes, con solo una semana de tregua a mediados de enero, y por una brecha creciente entre los precios de la gasolina y el gasóleo, que a comienzos de enero se encontraban a apenas 3 céntimos el litro de distancia y que ahora difieren en 7 céntimos.

Con los precios actuales, el llenado de un depósito medio de 55 litros de gasolina tiene un coste de 81,6 euros, 1,3 euros más que hace una semana y 4,6 euros más que en enero, mientras que en el caso del gasóleo asciende a 77,5 euros, 2,6 euros más que en enero.

En todo caso, los precios energéticos registran descensos en la última semana, lo que puede anticipar un abaratamiento de los carburantes en los próximos días. El barril de Brent, de referencia en Europa, cuesta en la actualidad 114 dólares, tres dólares

menos que hace una semana, mientras que el Texas 'sweet light' americano cotiza a 93 dólares, también tres dólares menos.

La evolución actual de precios se registra después de que el pasado 1 de enero desaparecieran las exenciones fiscales de las que hasta ahora disfrutaban los biocarburantes, lo que ejerce una presión al alza sobre el litro de combustible de hasta 3 céntimos.

MÁS BARATO QUE EN LA UE.

Los carburantes siguen costando en España menos que en la media de la UE, donde el litro de gasolina asciende a 1,619 euros, y a 1,662 euros en el caso de la zona euro. Por su parte, el precio del litro de gasóleo asciende a 1,492 euros de media de la UE de los 27, y a 1,482 euros en la zona euro.

El menor nivel de precios finales en España con respecto a los países del entorno se debe a que el país, pese a las subidas del IVA, a los mayores impuestos autonómicos y a los nuevos gravámenes al biodiésel, sigue contando con una menor presión fiscal.